

Les Salvadoriens solidaires de Cuba condamnent la destruction du monument du Che



La Havane, 5 oct (RHC) Le Mouvement de Solidarité avec Cuba au Salvador a condamné jeudi à San Salvador, capitale du pays centraméricain, la destruction du monument au guérillero argentin-cubain Ernesto Che Guevara, à Chalchuapa.

Un communiqué du groupe a dénoncé que le 4 octobre, la mairie de la municipalité, en coordination avec des membres de la Police Nationale Civile (PNC), de la Police Métropolitaine locale et du Ministère des Travaux Publics, a détruit l'obélisque situé depuis 2009 aux abords du Parc Archéologique de Tazumal.

Le texte précise que le Comité de solidarité de Cuba a demandé la plaque et le buste aux responsables de la démolition, ce qui a été fait dans un premier temps, mais a été repris sous prétexte qu'il s'agit de la propriété de la municipalité.

"Ces actions, à l'occasion du 56e anniversaire de l'assassinat du Che en Bolivie (9 octobre 1967), ne visent qu'à effacer son histoire de lutte qui se perpétue dans les peuples qui recherchent le bien-être en tant qu'êtres humains", affirme le communiqué.

Il ajoute que ces intimidations "ne nous feront pas renoncer à la commémoration de la mémoire historique du Che, figure emblématique de la révolution cubaine".

(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/335913-les-salvadoriens-solidaires-de-cuba-condamnent-la-destruction-du-monument-du-che>



Radio Habana Cuba